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DISCUSSIONE C C PUNTO 10) O.D.G. C.C. 30.11.15 CONVENZIONE PER L’ESERCIZIO DELLE 

FUNZIONI DI  INTEGRAZIONE SOCIO-SANITARIA, AI SENSI DELL’ART.70 BIS DELLA L.R. 24 

FEBBRAIO 2005, N 40 E S.M.I. – APPROVAZIONE SCHEMA 

Sindaco:” Allora, questa è l’approvazione dello schema di convenzione prevista dalla legge 40 , legge 

regionale 40, in cui prevede appunto che si debba fare una convenzione fra il Comuni in questo caso facenti 

parte di ambito socio sanitario della zona distretto di tutti i Comuni dell’ambito con l’azienda in questo caso 

si tratta di svolgere in forma associata tutte le attività  sociali a rilevanza sanitaria, attività sanitaria a 

rilevanza sociale, l’ente capofila è l’azienda Asl che poi sarà anche quella a cui saranno destinati i fondi 

regionali in particolare quella della non autosufficienza che appunto verranno rendicontati dall’azienda si 

creerà un ufficio di piano che con personale dell’azienda e dei vari Comuni associati, appunto, gestiranno 

queste attività, nello scherma di convenzione è previsto anche un crono programma in cui appunto a step 

verranno inserite delle varie attività, partiremo con fin da gennaio 2016 con l’attività anziani per inserire poi 

successivamente varie attività e poi disabilità e quant’altro questo è già stata approvato questo schema di 

convenzione in Conferenza dei Sindaci, addirittura la Regione sostiene che non sarebbe necessaria 

l’approvazione nel Consigli comunali ma solo in Conferenza dei Sindaci, e l’approvazione in Conferenza dei 

Sindaci avrebbe già garantito la possibilità di andare a firmare la convenzione, in Conferenza dei Sindaci 

abbiamo detto che sarebbe stato opportuno fare i passaggi nei Consigli comunali , un inciso, per completare i 

vari allegati di questa convenzione sono necessari dei dati da inserire in particolare l’entità delle spese 

sostenute dai vari Comuni da inserire da apportare in questo fondo comune, c’era una scadenza ad oggi 

l’unico Comune che ha trasferito i dati all’azienda è il Comune di Bibbiena, è per questo che troverete anche 

nel parere tecnico da parte del responsabile del servizio un parere negativo in quanto lui sostiene che questo 

atto non è completo mancando dei dati relativi ad altri Comuni, però io ho deciso di portarlo in approvazione 

perché quei dati non dipendono dai noi e per quanto ci riguarda questa convenzione riteniamo giusto 

approvarla, anche perché in mancanza di questa approvazione di questa convenzione di fatto la Regione 

destina tutte queste attività all’azienda e quindi a quel punto viene a meno il rapporto e diciamo il contributo 

dei Comuni a questa attività e questo non mi sembra opportuno, domani farò un’altra lettera di sollecito ai 

Comuni perché trasferiscono questi dati ad anche l’azienda per dire noi abbiamo fatto la nostra e siamo 

disponibili a firmare.” 

Presidente Frenos:” Ci sono domande? Possiamo passare alla votazione favorevoli? Unanime, per 

l’immediata eseguibilità favorevoli? Unanime. Abbiamo finito.” 


